

Oldtimer im Doppelpack

«Dank» der Rückkehr und Reaktivierung der im Verkehrshaus in Luzern ausgestellten Ge 4/4¹ 602 lässt sich mit der Schwes-

terlok 603 nach Jahren wieder ein 1947-Pärchen bilden. Sie sind die einzigen der einst vier Ur-BoBo I, nun älteste Nichtnosta-

gie-RhB-Streckenloks, und ergänzen den Restbestand der Nachlieferung von 1953 (Ge 4/4¹ 605 und 610).

TK



Das 1947-«Traumpaar» 603 und 602 vor dem nachmittäglichen Kieszug Samedan–Preda, aufgenommen am 22. August im Val Bever.



Am 29. August sind die Positionen der beiden Loks getauscht. Der «Albulasprinter» für die Tunnelaushubtransporte verlässt Preda mit Ziel Spinas.

Foto: Ibert Keller

TEE «INNERSCHWEIZ» unterwegs



Tradition hat die Sommerabendrundfahrt am Zürcher Street-Parade-Wochenende des Vereins TEE-Classics. Am 13. August 2016 führte sie von Zürich in die Innerschweiz entlang des Zuger- und des Vierwaldstätterssees. Der Zug mit der TEE Re 4/4¹ 10034 und den drei Nostalgiewagen beförderte dabei auch das Sihltal.

Foto: Beat Brühin